



Othmar Kronthaler, Bürgermeister Hubert Hussl und Oswald Schallhart (v.l.) begießen die Ehrenringverleihung. Foto: Hintner

Ehrenringe für zwei verdiente Terfener

TERFENS (hin). Baurat Othmar Kronthaler, Geschäftsführer der Firmengruppe Lang, und Altbürgermeister Oswald Schallhart bekamen die höchste Auszeichnung der Gemeinde Terfens: den Ehrenring der Gemeinde.

Oswald Schallhart war von 1986 bis 2004 Bürgermeister der Gemeinde. Unter seiner Ägide entstand die Umfahrungsstraße Vomperbach, 24 Kilometer Ortskanal sowie ein neues Gemeindezentrum.

Othmar Kronthaler trug maßgeblich zur Sicherung des Firmenstandortes Terfens bei. Mehr als 400 Mitarbeiter sind in der Hans Lang GmbH Firmengruppe beschäftigt.